



国際ロータリークラブ第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報



2010年5月25日 火曜日 Vol.194

例会出席者	18名(会員総数31名)	出席率	58.0%
メーキャップ	三好会員	修正出席率	61.2%
ゲスト	ありません		

会長挨拶 青木 博美会長

第2670地区のガバナー月信5月号に、岡内ガバナーが「END POLIO NOW」というタイトルで、記事を書かせておりましたので紹介したいと思います。東京麹町RCの奉仕種を起原とし、ロータリー財団が提唱した、ポリオ撲滅は、現在 ナイジェリア、インド、パキスタン、アフガニスタンの4カ国を除いて患者発生は「0」になっています。

ポリオ撲滅まであと一歩「ポリオのない世界」という未来は、あなたの手の中にあります。会員一人当たり年間50ドルの寄付にご協力くださいと結んでいます。

幹事報告 川田 勝義幹事

到着書類

ガバナー事務所より

ロータリー財団委員会からお知らせとお願い

1. 次年度国際親善奨学生の申込期限「5月31日」が迫っています。
2. 次年度地区補助金申請期限は7月20日です。
3. 本年度年次寄付の一覧表が届いています。

4.友 インターネット速報 429が届いています。

ガバナーエレクト事務所より

クラブ会長エレクト、次期ロータリー財団委員長各位へ

地域社会に対して行う短期の人道的社会奉仕 プロジェクトに補助金を利用できます。

この補助は クラブ1プロジェクト各最高1000ドルを上限とし、25クラブを予定して
います。また、期限は、応募申請書にて 7月20日 までとなっています。

委員会報告

次期幹事 田中会員

クラブ活動計画書を 各委員長、小委員長さんは、次回の例会6月1日に提出をお願い
いたします。

卓 話 次期会長 廣川 公利 会員

5月13日地区協議会がありました、亀井次期ガバナーは「一業種一人」は
ぜひとも守りたい。

この良さは、同業者がいないので、何を話しても、どんな相談をしても全く気にならない、
どんなことでも皆さんに相談できるからいいんだと言っていました。

また、「私 達ロータリアンは、今こそ **Back to Basics** です」とも言っています、私も
大好きな言葉で、いいテーマだなと思っています。

2010-2011年 度国際ロータリーのテーマ地域を育み、大陸をつなぐですが、今 朝鮮
半島では

テンションが高まっています。ロータリアンは世界に120万人います。60億分の120万は無いに等しい小さな数字ですが、その小さな力で、物を動かせるのが、ロータリークラブであると聞いています。鳩山さんの言う友愛の世界が来るようにロータリアンは努力をしなければならないと思います。

さて、新年度は地域に密着した職業分類をしていただいて会員増強を図りたい、財団その他の寄付も今年度同様をお願いしたい。新世代の活動では美馬商インターアクトクラブの活動をもう一步踏み込んだところで活動を活発化していきたい。

たくさんの方が参加できるような親睦、たのしい例会を考えていただきたいと思えます。

新しい年度が始まれば、幹事さんはじめ各委員長さんよろしくお願いします。あと少しですが、青木会長さん、川田幹事さん頑張ってください。

ニコニコ

千葉会員 5月13日が結婚記念日でした、お祝いありがとうございました。

欠席者

青木茂、吉田、山口、林、石井、小田、藤田、野々村、伊良波、藤野、小野、戸島、木村
各会員メイクアップをお願いします。

次回例会 6月1日(火) 18:30より レストラン西岡